
Im Herbst  2014 kam die AVL auf  den Gemeinde zu und verkündigte ein  Verfahren  mit  Beteiligung der Bürger  zur
Nachnutzung der Deponie Froschgraben. Heute 6 Jahre später spricht die AVL von Laufzeitverlängerung und Errichtung
eines Wertstoffhofs. Mit diesen Einleitenden Informationen übergab Andreas Streit dann das Wort an Herrn Dr. Vogt.


